



VENCEDOR El espigado danés Karsten Jorgensen sorprendió a todos y ganó el Europeo de cross.

Inesperados ganadores en el Europeo de cross

Los atletas españoles tuvieron ayer una mediocre actuación

► C16 OEIRAS

El gigante danés Karsten Jorgensen sorprendió a todos los favoritos en el campeonato de Europa masculino de cross, que tuvo un claro predominio nórdico durante todos su desarrollo, y en categoría femenina la diminuta Josiane Llado dio a Francia su primer título individual.

El circuito, plagado de

subidas y bajadas, resultó una trampa para los atletas ibéricos, tanto portugueses como españoles, que se movieron con menos soltura que los espigados nórdicos y nunca estuvieron en situación de luchar por el título individual.

Julio Rey, el mejor especialista español de campo a través, irrumpió al frente de la carrera en el tercer kilómetro pero luego acusó el esfuerzo y

concluyó en séptimo lugar, un puesto por detrás de José Manuel García.

En mujeres, Llado, de 23 años, 1,60 metros de estatura y 40 kilos de peso, se movió sobre el barro como pez en el agua y se impuso a la rumana Elena Fidatov.

Julia Vaquero, subcampeona el año pasado en Charleroi, no pudo estar con las mejores y Ana Isabel Alonso fue octava.

Por equipos, Portugal se impuso en hombres y Francia en mujeres, mientras que España fue tercera en ambas categorías, aunque ganó en la junior masculina.

BREVES

AUTOMOVILISMO

Un joven pierde la pierna

SERRA Un joven, que asistía como espectador de la Subida al Garbí, sufrió la amputación de una pierna a la altura de la rodilla, tras ser aplastado contra un muro por uno de los coches participantes. José Vicente Arnau, con Ralt RT-34, se adjudicó finalmente la prueba, al invertir en el recorrido un tiempo de 2 minutos, 43 segundos y 14 centésimas. En segunda posición se clasificó Luis Flores, pilotando un Citroen ZX. EFE

HALTEROFILIA

Chemerkín hace récord mundial

CHIANG MAI El ruso Andrei Chemerkín ganó la categoría de más de 108 kilos, en la última jornada de los Campeonatos del Mundo de halterofilia, disputada ayer en Chiang Mai, en Tailandia. El ruso construyó su triunfo en la especialidad de dos tiempos, en la que batió el récord del mundo, levantando 262,5 kg, para un total olímpico de 462,5 kg, también nuevo récord mundial. AFP

ESQUÍ Maier, descalificado tras ganar

VAL D'ISERE El suizo Michael von Grueningen ganó el eslalon gigante de Val D'Isere, puntuable para la Copa del Mundo de esquí alpino, gracias a una reclamación del equipo suizo. El ganador inicial era Hermann Maier, pero fue descalificado por quitarse los esquís antes de franquear una línea roja dispuesta a tal efecto. El italiano Alberto Tomba, ex campeón olímpico y ex campeón mundial, quedó situado en octava posición. EFE

► GIMNASIA

Cortés, héroe del campeonato nacional

Ganó el concurso senior e hizo triplete por aparatos en arcos, anillas y barra

► C16 HUELVA

El madrileño Omar Cortés fue el gran triunfador en el Campeonato de España de gimnasia deportiva, ya que además de imponerse en el concurso senior logrado un triplete al ganar en las finales por aparatos los títulos en arcos, anillas y barra.

Ayer se disputó la última jornada de competición y se disputaron las finales por aparatos en sus seis modalidades. En las otras tres finales senior por aparatos se proclamaron campeones el asturiano Saúl Cofiño, en suelo; el vizcaíno Alejandro Barrenechea, en salto; y el catalán Andreu Vivó, que era uno de los principales

favoritos del campeonato, en paralelas.

El gimnasta catalán Gervasio Deferr fue otro de los triunfadores de la competición, al copar cinco de los seis títulos por aparatos en categoría junior, ya que venció en suelo, salto, anillas, paralelas y barra fija, mientras que Javier Carballo, hermano de Jesús, se proclamó campeón en la modalidad de arcos.

En el campeonato participaron 150 gimnastas de once comunidades, y en él destacaron las ausencias por lesión del campeón mundial Jesús Carballo, al reproducirse su dolencia de rodilla, y de Víctor Cano, lesionado en el codo.

► TENIS / NACIONAL FEMENINO

Virginia Ruano ganó la final a Gala León

El título se definió en el 'tie-break' del tercer set, y con su victoria son tres los títulos de campeona de España que atesora Virginia Ruano.

► C16 CIUTADELLA

La jugadora madrileña Virginia Ruano se proclamó ayer campeona de España de tenis femenino 1997, al derrotar en la final de este torneo nacional a la también madrileña Gala León, por 4-6, 7-5 y 7-6 (7-2). Con la de ayer, es la tercera ocasión en la que Virginia Ruano consigue alzarse con este triunfo.

En el primer set Gala León

logró imponerse por 6-4 y parecía que por fin conseguiría el título que lleva intentando desde hace tres años, pero Virginia Ruano supo reaccionar después para imponer su juego.

El segundo y tercer set fueron muy disputados, pero Ruano jugó mejor los puntos decisivos. También demostró ser superior psicológicamente, dado que nunca perdió la concentración.

En un partido tan equilibrado como el que disputaban las cabezas de serie uno y dos de este 70 Campeonato de España Absoluto de Tenis Femenino-El Caserío, las dos tenistas se jugaron finalmente el título en el desempate.



LIBRA, 16
28023 ARAVACA (MADRID)
TLF. (91) 357 48 28
FAX (91) 357 47 64

INSCRIPCIÓN GRATUITA

Recoge tu dorsal en la salida

INSTITUCIÓN COLABORADORA:

Ayuntamiento de Madrid

6ª CARRERA POPULAR CONTRA LA DROGA DOMINGO 21 DE DICIEMBRE DE 1997

11.00 h. Carrera Escolar
11.15 h. Recorrido de Relevos de la Antorcha

11.30 h. Carrera en bicicleta
12.00 h. Carrera con patines
12.30 h. Carrera pedestre



COLON-SERRANO

BUSES: 27, 45, C, 19.

RECORRIDO DE LA CARRERA

- PZA. DE COLON
- PZA. DEL DR. MARAÑÓN
- PZA. DE COLON (CIRCUITO) 3,2 KM.

DIARIO 16

PATROCINA:

